

1.760 MILLONES DE PESOS EN INVERSIÓN TOTAL

En Punitaqui se inauguran importantes proyectos deportivos

El techado de la escuela Bélgica y la cancha de fútbol de El Toro fueron recientemente entregados a la comunidad.

EQUIPO EL OVALINO
Punitaqui

En la última visita que realizaron a Punitaqui el gobernador Darwin Ibacache y consejeros regionales, fueron inaugurados dos importantes proyectos que traerán un mayor bienestar para los habitantes de la comuna. Se trata del techado para la escuela Bélgica, ubicada en el sector céntrico, y la cancha de pasto sintético del sector El Toro.

En el primer caso, el proyecto es uno de los nueve techados que el gobierno regional, tras la aprobación del CORE, financió para la comuna por un total de \$1.600 millones, infraestructura que permitirá a los alumnos poder realizar sus actividades físicas sin problema a pesar de las condiciones climáticas, particularmente la radiación solar.

Al respecto, el gobernador Darwin Ibacache indicó que "este gimnasio



La cancha de pasto sintético del sector El Toro fue una de las obras inauguradas en la comuna de Punitaqui.

CEDIDA

deportivo es uno de los nueve de un proyecto de más de \$1.600 millones, es una comuna con temperaturas extremas y para nosotros es muy importante llegar con apoyo en proyectos que vienen a cambiar y mejorar la calidad de vida de los vecinos de la Región de Coquimbo".

Otras escuelas que están dentro

del proyecto son Sol Naciente de El Divisadero, Beatriz Vega Vega de La Rinconada, La Higuera de Quiles, San Pedro de Quiles, Hijos del Peral, Escuela de Graneros, San Antonio de Padua de El Toro, Ajial de Quiles. Por otro lado, se contempla la construcción de las multicanchas en las escuelas San Antonio de Padua de El Toro y Ajial de Quiles, además de la instalación de un sistema eléctrico para iluminación en las escuelas San Pedro de Quiles y La Higuera de Quiles.

"Era algo que anhelábamos hace años, soy profesor de educación de física y salud, es un sueño de profesores y niños de tener un espacio adecuado que nos pudiera proteger, estamos muy agradecidos, estamos dando un espacio digno a los niños y un realce al sello deportivo de la escuela", comentó el director (s) del establecimiento, Alex Ramos.

Mientras que la consejera Tatiana Castillo señaló que "este es un gran avance que se tiene a través de los

convenios que se hace entre el municipio, la escuela y el gobierno regional, son estas obras las que nosotros queremos seguir impulsando en la Región de Coquimbo".

CANCHA DE FÚTBOL EL TORO

Además, se hizo la entrega oficial de la nueva cancha de El Toro al Club Deportivo Palestino, proyecto financiado a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) por un total de \$160 millones. Estos recursos permitieron la instalación de pasto sintético en la antigua cancha de tierra.

El alcalde Carlos Araya señaló que "éste es un momento sublime, de alegría, de entusiasmo, de mucha motivación y de esperanza de las vecinas y los vecinos del sector El Toro, y obviamente de los integrantes del club deportivo de esta localidad. Fue bastante complejo el transitar para concretar este proyecto, por eso agradecemos desde el corazón al Consejo Regional por habernos apoyado en esta incentiva trabajando por el deporte en esta comuna".

Finalmente, la presidenta del club deportivo Palestino, Jennifer Ortiz, comentó que esto es el producto de "una historia larga que comenzó el año 2020 cuando inició la iniciativa de parte de la municipalidad y junto a eso comenzamos a trabajar, empezamos a gestionar como institución y municipalidad, hubo altos y bajos que hicieron muy difícil el proceso, pero el fin está reflejado acá y eso era lo importante de nuestro objetivo como directiva".